



El certificado de español del Cervantes, Salamanca y México no se registrará por convocatorias

R.D.L. | SALAMANCA

El director del Instituto Cervantes, Víctor García de la Concha, informó ayer al Patronato de las novedades de la institución, entre ellas el futuro certificado "online" del español en el que trabaja con las universidades de Salamanca y la Autónoma de México. Según han recogido las agencias de comunicación, De la Concha avanzó que el nuevo diploma será similar al "Toefl" (examen para acreditar el conocimiento del inglés) y no competirá con el DELE (Diploma de Es-

pañol como Lengua Extranjera), puesto que estará destinado a personas que precisen un título rápido para poder acceder a un trabajo o una titulación. Por eso, otra novedad es que el certificado se expedirá de forma rápida, en una o dos semanas.

Además, según el director del Cervantes, el futuro diploma no se registrará por convocatorias, como ocurre con el DELE, y tendrá un precio más bajo que el Diploma de Español, que ronda los 125 euros en el nivel A2.